

## 倉持院長「発熱外来数多すぎて会計も出来ない」混雑しすぎる現場で悲鳴「お金は後で振り込んで」

8/15 中日スポーツ

新型コロナウイルス患者の診療に取り組み、テレビなどで医療現場の声を発信する宇都宮市インターパーク倉持呼吸器内科の倉持仁院長が 15 日、自身のツイッターを連続更新。感染者のピークの見えない第 7 波の渦中にあり、来院者への協力を改めて呼びかけた。

「発熱外来数多すぎて会計も出来ないから、お金は後で振り込んでいただいて。職員皆御前（午前）様ですので、暑いですから怒らず、体調の悪い人優先で治療しますからご協力お願いいたします」

さらに、診療所の敷地内に関東地方を直撃した台風 8 号の影響を避けるため接触者外来としてテントに代わり設置したマイクロバスの車内を公開。扇風機がフル稼働する写真に「こんな感じで暑いですが、500 人くらい見れます」とメッセージを添えた。

コメント欄には「緊迫状態が伝わります」「宇都宮は 365 日診てくださる倉持先生がいらっしゃるから安心と言っても過言ではありません」「政治家の皆さん、どうにかなりませんか？」などの声が寄せられた。

### 今日の y o u t u b e 紹介下線をクリック

●沖縄「観光客が陽性」増加 検査結果待たずに飛行機搭乗か 広がる困惑

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6761ceb88d5f10c8d50f98be0b0403cfccacf5c4>

●「他院が休みなので HP 見て電話が…」お盆期間中も診察のクリニック 抗原検査 13 人中 8 人が陽性

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1e03dbd4bd73eb31b8b5ce9752110d8234290ef2>

●クリニック院長「今は非常事態宣言レベル」車で患者が殺到し過ぎ “警察からストップ” 「もう限界」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/15740868af8bb760aa416c438d268e4722cf2792>

●新型コロナで“熱性けいれん”に“RS ウイルス”など別の感染症も一 医療医師は「ちょっと想像したくない…」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bd2d859ca7960e7e7d98257c3b532d04bfe812cc>

●高齢者施設は“運営ギリギリ” 感染者増で入院できず「日々戦っている人もいる」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/flf943932de5c0f431e54b67f467d22b83e7e08e>

●新型コロナ“医療ひっ迫” 訪問看護の現場は？ “点滴” 高齢者も入院できず…

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6860cff7e36f7eb75ebead2aeb306bffc3697d5d>

●【医療崩壊しかねない】救急搬送困難が過去最多 医療体制の危機

<https://news.yahoo.co.jp/articles/077496d5772ca0a1e0cf6b7a866bde6124dbf84f>

### 今日の P D F 紹介下線をクリック

●根拠薄れた感染対策、見直し急務 ウィズコロナへ岐路

●コロナ対策緩和、際立つ日本の遅れ 「帰国難民」懸念も

●水分補給に解熱剤… 医師がコロナに感染し、いかに乗り切ったのか